

# *Ratifican que la AHS ha sido consecuente con su papel en la cultura cubana*

---



La Habana, 19 oct (RHC) Los sueños defendidos por los Hermanos Saíz, que ahora son realidades, nunca serán defraudados ni por ustedes ni por los que continuarán esta obra en el futuro. La cultura cubana y la Revolución necesitan de nosotros, de nuestro compromiso, de nuestra crítica, de nuestras maneras de decir y de nuestras energías para hacer; y contarán siempre con ustedes, con la profundidad de sus debates y de lo que se propongan en representación de lo más puro y genuino de nuestros más jóvenes creadores y artistas.

La afirmación la hizo este jueves Susely Morfa González, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), al clausurar el 3er. Congreso de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) que, en lo adelante será dirigida, a nivel nacional, por el dramaturgo Rafael González Muñoz, acompañado por los escritores Eldys Baratute Benavides y Liliana Rodríguez Peña, y la realizadora Marleidy Muñoz Fleites, en calidad de vicepresidentes, resalta Juventud Rebelde.

Ante los 300 delegados e invitados reunidos en el Palacio de Convenciones de La Habana, donde fue resaltada, de manera especial, la acertada gestión de Rubiel García González, quien permaneció al

frente de la organización desde su elección en 2013, la dirigente juvenil recordó cómo los enemigos de la Revolución quieren para Cuba el regreso al pasado capitalista, con sus egoísmos y sus desigualdades, pretendiendo que olvidemos la historia y que los anexionistas de siempre, se pongan al servicio de sus planes de dominación.

Ante estas pretensiones, crear seguirá siendo la palabra de pase de esta generación, afirmó apegada al pensamiento martiano. «No podemos traicionar la memoria de aquellos que señalaron el camino, sino jurar lealtad a las ideas de los Hermanos Saíz, elocuente y hermosamente plasmadas en su texto ¿Por qué luchamos?», señaló.

Morfa González hizo un recorrido por la historia de la Asociación, desde su fundación por Fidel hasta llegar a este 3er. Congreso el cual «ha reflejado el quehacer comprometido y revolucionario de los integrantes de la AHS, en los que descansa uno de los pilares más importantes en la guerra de pensamiento que libramos hoy los cubanos».

La dirigente juvenil resaltó que durante todos estos años hemos sido testigos del valioso aporte que en cada manifestación de la creación artística se ha realizado. Apuntó que la AHS ha de tener en la promoción cultural y en las nuevas tecnologías herramientas indispensables para llegar más a los jóvenes.

«Todavía sigue pendiente la aspiración de que las Casas del Joven Creador cobren todo su esplendor y tengan una infraestructura tecnológica acorde con los nuevos tiempos, lograr una mejor enseñanza artística con el concurso y el trabajo que ustedes realizan; lograr un vínculo y un apoyo más efectivos con las instituciones de cultura a todos los niveles, como también hay que profundizar en la superación profesional, en las relaciones con las universidades, y en consolidar el sistema de becas y premios que convoca».

Estas jornadas, reconoció la también miembro del Consejo de Estado, han resultado un excelente cierre para un proceso que alcanzó a cada célula de la organización en el país. «Podemos asegurar que se debatió con espíritu crítico y con profundidad, sin desalientos y sin perder la brújula que nos sigue indicando el camino, con la idea fidelista expresada en Palabras a los Intelectuales. Hoy podemos constatar que los miembros de la AHS han sido consecuentes con lo que el Partido y la Revolución esperan de ellos.

«Estos son los momentos en que nada nos puede dividir ni confundir; se necesitan convicciones definidas y sólidas en todos los frentes del combate ideológico, pero especialmente en el campo de la cultura, blanco preferido para aquellos que desde supuestas posiciones revolucionarias buscan crear desaliento, sembrar dudas y fomentar el egoísmo y el éxito individual, por encima de los verdaderos intereses de la nación».

La Cuba en que vivimos hoy nos pertenece, expresó, «porque somos mayoritariamente jóvenes los que estamos construyendo esta sociedad. Aquí tenemos un país que se esfuerza y un Estado que pone sus mayores empeños en garantizar para todos y, en especial para su juventud, los beneficios de un proyecto de nación digna y próspera, que nos esforzamos por perfeccionar, pues confiamos en que solo dentro de ella será posible la realización personal del ser humano basada en los mejores valores morales, solidarios y éticos». (Juventud Rebelde)



**Radio Habana Cuba**